



# Le Saint-Siège

---

## **MESSAGE VIDÉO DU PAPE FRANÇOIS À L'OCCASION DE SON PROCHAIN VOYAGE APOSTOLIQUE AU BANGLADESH**

[30 NOVEMBRE - 2 DÉCEMBRE 2017]

*Chers amis,*

Alors que je me prépare à visiter le Bangladesh désormais dans quelques jours, je désire envoyer une parole de salut et d'amitié à tout son peuple. J'ai hâte d'être parmi vous.

Je viens en tant que ministre de l'Évangile de Jésus Christ, pour proclamer son message de réconciliation, de pardon et de paix. Ma visite entend confirmer la communauté catholique du Bangladesh dans sa foi et son témoignage de l'Évangile, qui enseigne la dignité de chaque homme et femme, et nous appelle à ouvrir nos cœurs aux autres, en particulier aux plus pauvres et aux personnes dans le besoin.

Dans le même temps, je désire rencontrer le peuple tout entier. De façon particulière, j'ai hâte de rencontrer les responsables religieux à Ramna. Nous vivons à une époque où les croyants et les hommes de bonne volonté sont appelés dans chaque lieu à promouvoir la compréhension réciproque et le respect et à se soutenir les uns les autres en tant que membres de l'unique famille humaine.

Je sais que de nombreuses personnes au Bangladesh travaillent avec zèle pour préparer ma visite, et je les remercie. Je demande à chacun de prier afin que les journées au cours desquelles je serai avec vous puissent être une source d'espérance et d'encouragement pour tous. Sur vous et sur vos familles, j'invoque les bénédictions divines de joie et de paix! A bientôt!

---

